

UN NOM POUR L'ESPLANADE

Les CE2 de l'école de Naves ont participé à un projet avec le Lycée Agricole Edgard Pisani, à l'initiative de la Mairie de Naves pour donner un nom à l'esplanade. Voici le compte-rendu de cette expérience, qu'ils ont écrit en classe.

Le 17 mars, nous avons rencontré les 3èmes du lycée agricole de Naves. Ils nous ont présenté 4 femmes : Joséphine Baker , Marie-Louise Madelmont, Lucie Aubrac et Madeleine Riffaud. Les 3èmes nous ont expliqué que c'étaient quatre résistantes qui avaient fait de grandes choses pour la France.

Quand nous sommes rentrés en classe, nous avons choisi les groupes puis nous avons répété. Le 24 mars nous avons fait la répétition générale et les collégiens nous ont lu leurs professions de foi.

Le 31 mars, le jour du spectacle, nous avons représenté nos personnages sous forme de tableaux vivants.



A la fin, nous avons chanté le *Chant des Partisans* avec les CM1 et les CM2.

En classe on a travaillé sur la façon dont se passe une élection et on a appris comment tenir un bureau de vote.

Le 12 avril, jour du vote, c'est nous les CE2 qui tenions le bureau de vote pour les élèves de l'élémentaire. Il y avait un président, deux assesseurs et un secrétaire par groupe.

Le nom qui a obtenu le plus de voix est celui de Joséphine Baker. La place portera donc son nom. Nous avons adoré participer à ce projet avec les 3èmes du lycée agricole de Naves et avec la Mairie. Ce moment aura été inoubliable.

